

COMMUNIQUÉ

**Le gouvernement du Québec octroie un financement pour soutenir six jeunes
chambres de commerce en région**

Montréal, le 21 août 2023 - Le Regroupement des jeunes chambres de commerce du Québec (RJCCQ) est très heureux de l'annonce du gouvernement du Québec concernant le financement d'une ressource permanente pour des jeunes chambres de commerce en région. L'annonce s'inscrit pleinement dans la mission du RJCCQ de représenter et propulser les jeunes chambres de commerce.

Le ministre de la Culture et des Communications, ministre responsable de la Jeunesse et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région de l'Outaouais, M. Mathieu Lacombe a signé l'octroi d'une aide financière d'un montant de 325 000\$ pour la période 2023-2024 pour engager une ressource permanente dédiée à la jeunesse. Ce soutien gouvernemental s'inscrit dans le cadre de l'implantation du projet Jeunes chambres clef en main qui est coordonné par le Regroupement des jeunes chambres de commerce du Québec. Ce projet est mis en œuvre par 6 initiatives régionales et répond à l'objectif « Soutenir le démarrage et la reprise d'entreprises » du Plan d'action jeunesse 2021-2024.

Ce projet-pilote fait suite aux investissements structurants réalisés par le Regroupement et les résultats obtenus. Jusqu'à présent, leur mission était portée, dans les régions visées, de manière bénévole par des jeunes impliqués.

« Cette marque de reconnaissance du Gouvernement consacre le rôle déterminant des jeunes chambres de commerce comme acteurs économiques. Ce financement donnera une impulsion supplémentaire à un réseau engagé de jeunes chambres qui offre à la jeunesse d'affaires, notamment en région, des opportunités de développement de compétences, stimule l'esprit entrepreneurial et contribue à bâtir une économie prospère. » a déclaré Pierre Graff, PDG du RJCCQ.

« Cet appui sera précieux pour que les jeunes chambres de commerce puissent élever leurs objectifs et démultiplier leur impact sur le tissu économique local dans la Côte-Nord, en Abitibi-Témiscamingue, en Estrie, en Chaudière-Appalaches, au Bas-Saint-Laurent, en Mauricie et au Centre-du-Québec » a poursuivi Pierre Graff, PDG du Regroupement.

Les jeunes chambres et ailes jeunesse retenues pour ce projet-pilote sont:

- La jeune chambre de Manicouagan
- La jeune chambre de commerce de Sherbrooke
- L'aile jeunesse de la Chambre de commerce de Rouyn-Noranda
- L'aile jeunesse de St-Georges de Beauce
- La jeune chambre de Rivière-du-loup
- Les jeunes chambres de la Mauricie, Drummond et Victoriaville

Citations du communiqué gouvernemental

« Les jeunes Québécoises et Québécois constituent la plus grande richesse de notre société. Comme collectivité, nous avons un rôle déterminant à jouer pour les appuyer dans toute leur créativité et leur audace, afin qu'ils puissent réaliser leurs ambitions. Cette aide financière

renforce le rôle des chambres de commerce du Québec qui sont des acteurs de changement précieux pour le plein développement de la jeunesse. Je les remercie pour leur engagement.» *Mathieu Lacombe, ministre de la Culture et des Communications, ministre responsable de la Jeunesse et ministre responsable de la région de l'Abitibi-Témiscamingue et de la région de l'Outaouais*

« Je suis fier de faire partie d'un gouvernement qui a à cœur de contribuer à la consolidation du réseau des jeunes chambres de commerce. Nous nous assurons ainsi que tous les efforts nécessaires soient déployés pour dynamiser l'économie locale, créer des emplois et augmenter l'offre de services économique régionale pour ne nommer que ces quelques avantages. C'est une excellente nouvelle! » *Samuel Poulin, adjoint parlementaire du ministre de la Culture et des Communications et ministre responsable de la Jeunesse*

« La Jeune chambre de la Mauricie est extrêmement reconnaissante de faire partie de ce projet. Ce financement sera assurément un levier pour concrétiser nos ambitions en aidant notre permanence à consolider nos projets. Ce pilote est une occasion rêvée de prouver au Gouvernement que leur soutien est un incontournable pour la jeunesse. Cela aura un impact sur la croissance de notre organisation et le rayonnement des jeunes gens d'affaires en région ! » affirme Célia de Montigny, présidente du Conseil d'administration de la Jeune Chambre de la Mauricie.

À propos du RJCCQ

Depuis plus de 30 ans, le Regroupement des jeunes chambres de commerce du Québec soutient un réseau d'une quarantaine de jeunes chambres de commerce et d'aires jeunesse à travers le Québec, représentant plus de 10 000 jeunes professionnels, cadres, travailleurs autonomes et entrepreneurs âgés de 18 à 40 ans. En plus d'avoir une grande étendue géographique, il compte parmi ses rangs 12 organisations issues de communautés culturelles. Pour plus d'informations, visitez notre site Web : www.rjccq.com.

À propos de la Jeune Chambre de la Mauricie (JCM)

Forte de plus de 37 années d'existence, la Jeune Chambre de la Mauricie propose à la communauté d'affaires régionale des opportunités de développement à travers une programmation variée et audacieuse. Destinée aux gens d'affaires âgés de 18 à 40 ans, elle regroupe plus de 200 membres et 30 adhésions corporatives. Depuis 1986, elle est devenue un acteur clé dans le développement des professionnels et des entrepreneurs de demain. www.jcmauricie.com

- 30 -

Renseignements :

RJCCQ

Gaudérique Traub, directeur Affaires publiques et Relations gouvernementales
communication@rjccq.com 438-798-3125

JCM

Catherine Lessard, directrice générale
direction@jcmauricie.com 819-372-1411